

<https://msualumniagainstar.notion.site/0378ab0a0719486181781e8e2b360180>

Сообщество МГУ имени М.В. Ломоносова против войны

Мы, студенты, аспиранты, преподаватели, сотрудники и выпускники старейшего университета России, Московского государственного университета имени М.В. Ломоносова, категорически осуждаем войну, которую наша страна развязала в Украине.

Россия и наши родители дали нам сильное образование, истинная ценность которого заключается в том, чтобы уметь критически оценивать происходящее вокруг, взвешивать аргументы, слышать друг друга и быть преданным истине — научной и гуманистической. Мы умеем называть вещи своими именами, и мы не можем оставаться в стороне.

Действия от имени Российской Федерации, которые её руководство называет «специальной военной операцией» — это война, и в этой ситуации нет места ни для эвфемизмов, ни для оправданий. Война — это насилие, жестокость, смерти, потери близких, бессилие и страх, которые не могут быть оправданы никакой целью. Война — самый жестокий акт расчеловечивания, который, как мы изучали в стенах школ и Университета, ни за что не должен повториться. Ценности абсолюта человеческой жизни, гуманизма, дипломатии и мирного разрешения противоречий, которые мы впитали в Университете, были растоптаны и выброшены в один миг, когда Россия вероломно вторглась на территорию Украины. Жизни миллионов украинцев подвергаются угрозе ежедневно с момента вторжения военных сил Российской Федерации в Украину.

Мы выражаем поддержку народу Украины и категорически осуждаем войну, которую Россия развязала против украинцев.

Как выпускники старейшего вуза России мы знаем, что потери, нанесённые за шесть дней кровопролитной войны — прежде всего, человеческие, но также и социальные, экономические, культурные — невосполнимы. Мы также знаем, что война — это гуманитарная катастрофа, но мы и представить не можем глубину той раны, которую мы как народ России наносим народу Украины и самим себе прямо сейчас.

Мы требуем от руководства России немедленно прекратить огонь, покинуть территорию суверенного государства Украина и закончить эту позорную войну.

Мы просим всех граждан России, которым небезразлично её будущее, присоединиться к движению сторонников мира.

Мы против войны!

#нетвойне

Обращение подписали (на 00:10, 5 марта 2022 года) более 7500 выпускников, сотрудников и студентов МГУ.

Поимённые подписи временно скрыты, но находятся в распоряжении авторов обращения.

Community of Moscow State University named after M.V. Lomonosov against the war

We, students, graduate students, teachers, staff and graduates of the oldest university in Russia, Moscow State University named after M.V. Lomonosov, we categorically condemn the war that our country unleashed in Ukraine.

Russia and our parents gave us a strong education, the true value of which lies in being able to critically evaluate what is happening around, weigh arguments, hear each other and be faithful to the truth - scientific and humanistic. We know how to call a spade a spade, and we cannot stand aside.

Acting on behalf of the Russian Federation, which its leadership calls a "special military operation" is war, and in this situation, there is no room for euphemisms or excuses. War is violence, cruelty, death, loss of loved ones, powerlessness and fear that cannot be justified by any goal. War is the cruellest act of dehumanization, which, as we studied within the walls of schools and the University, should never be repeated. The values of the absolute human life, humanism, diplomacy and peaceful resolution of contradictions, which we absorbed at the University, were trampled upon and thrown away in an instant, when Russia treacherously invaded the territory of Ukraine. The lives of millions of Ukrainians have been threatened every hour since the invasion of the military forces of the Russian Federation into Ukraine.

We express our support to the people of Ukraine and categorically condemn the war that Russia unleashed against the Ukrainians.

As graduates of the oldest university in Russia, we know that the losses inflicted during the six days of a bloody war - primarily human, but also social, economic, cultural - are irreparable. We also know that war is a humanitarian catastrophe, but we cannot imagine the depth of the wound that we, as the people of Russia, are inflicting on the people of Ukraine and ourselves right now.

We demand that the leadership of Russia immediately cease fire, leave the territory of the sovereign state of Ukraine and end this shameful war.

We ask all Russian citizens who care about its future to join the peace movement.

We are against war!

#нетвойне

The appeal was signed (at 00:10, March 5, 2022) by more than 7,500 graduates, staff and students of Moscow State University.